15. Januar 2022

Freude für die Seele

Meine Kinder, alles, was die Seele und auch das Herz erfreut, tut dem Menschen gut. Wobei Ich betonen möchte, das ehrliche, lichtvolle und positive Freude gemeint ist. Wenn ihr z.B. gerne singt – und dabei ist es egal, ob es in den Ohren anderer Menschen schön klingt oder nicht – wenn ihr also gerne singt, dann zelebriert es so, dass es euch erfreut. Achtet aber auch darauf, dass ihr niemanden stört. Gleiches gilt für die Lautstärke beim Hören von Musik, Sendungen oder auch Filmen. Wenn jeder Mensch Rücksicht auf seine Mitmenschen nehmen würde, wäre das Miteinander schon viel friedlicher auf Erden. Achtet einmal darauf, was eurer Seele alles guttut. Oftmals sind es Dinge aus eurer Kindheit und Jugend, die euch auch weiterhin Freude bereiten oder jetzt wieder einfallen. Verbleibt aber nicht auf Dauer in der Vergangenheit, sondern lebt im Hier und Jetzt und erlaubt euch, alles Frühere mit einfließen zu lassen, wenn euch danach ist. Alles wird gut! Amen.